

三城っ子だより

大村市立三城小学校

令和3年6月1日 第4号



運動会については、例年よりも早い梅雨入りを心配しましたが、天候にも恵まれ、保護者の皆様のご協力のおかげで、何とか実施することができました。（詳細は下記に掲載）また、終了後はテントの撤去や机・椅子の片付け等、大変お世話になりました。6月8日からは水泳学習が始まります。運動会同様、新型コロナウイルス感染予防対策を考えながら実施したいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。



元気なことば、応援リーダーによる運動会スローガンの歯切れよい宣誓に始まり、各プログラムでは、子どもたちの感じて動く」が至る所に見られました。

特に私が感動したのは、高学年の学級対抗リレー走るのが苦手な子、得意な子、学級の実態は様々です。これをいかにして「一つのチームにまとめていくのか。走る距離方、声のかけ方等、本番までに作り上げていかなればなりません。子どもたちは体育の時間はもちろん、昼休みや朝の時間を利用しつつ時間を惜しんで自主的に練習していました。そういう姿を見ていての本番でしたので、バトンを渡すときに渡し手と受け手の八イ！」という声かけ、次の走者にお願い！」と短い言葉のバトン」を添える子、お互いが支え合い、一人一人が力を出し尽くしている姿を見て、心が熱くなりました。この思いは、我が子のがんばりを見た保護者の皆様は、私以上ではないかと思います。

生活指導

いとまき導います。家庭でも、学校でも」といきました。ご協力をお願いします。



まくッ気がでるだけです。前では、まだ子整えてまだ全員とす。この男の子は、この玄関の靴をし、朝ご指といい、てりは導見し朝

トヨレのスリッパ並べは、三城小の重点項目です。これは、ある日写真の男の子が、この部屋で、まだ全員とす。この玄関の靴をし、朝ご指といい、てりは導見し朝

302825	252419108
日	日
(水)	日
月	(木)
金	(火)
授業参観	歯科検診
懇談会(1組)	子ども議会(4年生)
授業参観	金年次校時終了後校懇談会(2組)
懇談会(2組)	心を見つめる教育期間
3組	7月1日(木)まで
みわら1組	本校より2名参加

6月の行事予定